

*ORDEN de 28 de abril de 2000, por la que se dispone la ejecución de la Sentencia n.º 115, de 31 de enero de 2000, de la Sala de lo Contencioso-Administrativo del Tribunal Superior de Justicia de Extremadura.*

En el recurso contencioso-administrativo n.º 2791 de 1996, promovido por la Procuradora D.ª Antonia Muñoz García, en nombre y representación del Centro Provincial de Jóvenes Agricultores de Cáceres, contra la Resolución de la Consejería de Agricultura y Comercio de 23 de septiembre de 1996, por la que se le denegaba la solicitud de subvención formulada por la recurrente para acceder a las ayudas previstas en el Decreto 84/1996, de 4 de junio, que establecía una línea de ayudas para las Organizaciones Profesionales Agrarias; habiendo recaído Sentencia dictada el 31 de enero de 2000, por la Sala de lo Contencioso-Administrativo del Tribunal Superior de Justicia de Extremadura, y en virtud de lo dispuesto en el artículo 9.1 del Decreto 51/1991, de 23 de julio, por el que se regula la tramitación administrativa en la ejecución de resoluciones judiciales,

#### D I S P O N G O

Proceder a la ejecución de la Sentencia N.º 115, de fecha 31 de enero de 2000, del Tribunal Superior de Justicia de Extremadura, dictada en el recurso 2791 de 1996, llevando a puro y debido efecto el fallo que es del tenor siguiente:

«FALLAMOS: Estimando el recurso contencioso-administrativo interpuesto por la Procuradora D.ª Antonia Muñoz García, en nombre y representación del "Centro Provincial de Jóvenes Agricultores de Cáceres", contra la Resolución de la Consejería de Agricultura y Comercio de la Junta de Extremadura de 23 de septiembre de 1996, por la que se le denegaba la solicitud de subvención establecida para las Organizaciones Profesionales Agrarias; debemos anular y anulamos el mencionado acto por no estar ajustado al Ordenamiento Jurídico y, en su consecuencia, se reconoce el derecho de la asociación recurrente a obtener la subvención solicitada conforme a lo establecido en el sexto fundamento de esta sentencia; todo ello sin hacer expresa condena en cuanto a las costas procesales.»

Mérida, a 28 de abril de 2000.

El Consejero de Agricultura y Medio Ambiente,  
EUGENIO ALVAREZ GOMEZ

*RESOLUCION de 3 de mayo de 2000, de la Dirección General de Producción, Investigación y Formación Agraria, por la que se dispone la ejecución de la Sentencia de 6 de abril de 2000, del Juzgado de lo Contencioso-Administrativo n.º 1 de Badajoz, dictada en el recurso contencioso-administrativo n.º 464/1999.*

En el recurso contencioso-administrativo número 464 de 1999, promovido por el letrado D. Ildefonso González-Haba Sánchez, en nombre y representación del recurrente D. Juan Manuel Albes Cosme, contra la demandada Junta de Extremadura, recurso que versa sobre la Resolución de la Consejería de Agricultura y Comercio (actualmente Consejería de Agricultura y Medio Ambiente) de la Junta de Extremadura de 19 de abril de 1999 desestimatoria del recurso ordinario interpuesto contra la resolución de la Dirección General de Producción, Investigación y Formación Agraria por la que se sancionaba al recurrente con multa de 1.000.000 de pesetas por infracción de las disposiciones legales contenidas en el Real Decreto 1945/1983 que regula las infracciones y sanciones en materia de defensa del consumidor y de la producción agroalimentaria y Real Decreto 1262/1989 que aprueba el Plan de Investigación de Residuos en los animales y en las carnes frescas, ha recaído sentencia firme dictada el 6 de abril de 2000 por el Juzgado de lo Contencioso-administrativo n.º 1 de Badajoz, que ha sido remitida a esta Consejería para su cumplimiento.

El artículo 9.1 del Decreto 59/1991 de 23 de julio, por el que se regula la tramitación administrativa en la ejecución de resoluciones judiciales, establece que el titular del órgano competente dictará la correspondiente resolución en orden al cumplimiento de la sentencia, siendo competente para ello el órgano que dictó el acto o disposición origen del proceso, según el artículo 8 de la misma norma.

Por tanto, y en uso de las atribuciones conferidas por la legislación vigente

#### R E S U E L V O

Proceder a la ejecución de la Sentencia de 6 de abril de 2000 del Juzgado de lo Contencioso-Administrativo n.º 1 de Badajoz, dictada en el recurso contencioso-administrativo número 464/1999, llevando a puro y debido efecto el fallo, que es del siguiente tenor literal:

«Estimar el recurso contencioso-administrativo interpuesto por D.